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 立冬も過ぎたというのに、日中はまだまだ半袖で活動している児童が多い今日この頃で
す。ＰＴＡ会員の皆様には、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。また平素より本校
のＰＴＡ活動にご理解とご協力を賜りありがとうございます。 今後とも会員のみなさまの
変わらぬご支援をお願いいたします。 
 １１月１３日（水）に行われましたＰＴＡ実行委員会の報告をさせていただきます。 
 
＜会長より＞  
 お忙しい中、ありがとうございます。本日も貴重な意見をいただけますことありがとうご
ざいます。 
＜学校長より＞ 
 先日の運動会、ご協力ありがとうございました。昨年度は団体競技の時間が短く勿体
無かったというご意見をいただき、今年度生かせましたが団体競技のルールや勝敗の説
明については不十分だったのではないかと職員から出ていましたので、保護者の方から
のご意見もください。また、運動場の状態から冒頭２つのプログラムの変更にご理解いた
だきありがとうございました。 
２学期の今後の予定として、学習発表会やかけ足タイムなどがまだありますのでよろしく
お願いします。 
 
【運動会の反省について】 

保護者の方より    徒競走の組み合わせについては、どんなパターンがあるのか。 
  学校より          学年によって、決め方はいろいろで、児童に意見を聞く場合も 

ある。 
 

  保護者の方より    リレーの走る距離が走者によって違うパターンがあるのはどのよ 
うになっているのか。 

  学校より         苦手な子・得意な子が安心して走れるように自分達で走る距離を 
                  決めている。（ただ、チームで走る距離は統一されている） 

 
＜各委員会より＞  

○地区委員会 
    特にありません。 
  

○保健体育委員会 
    献立作成委員会より・・・お米の値上がりでクリスマスケーキのイチゴがなくなるかも 

〈前回の案件 PTA 役員候補者選出について  再度検討〉  
   ・地区毎の候補者割り当てでなく全体で考えてはどうか。でも、どう出すといいのか 

が難しい。 
   ・候補者になる人の確認・・・本部役員経験者は免除、現１年生から４年生の家庭が 

対象。 
   ・前回は、学年で絞るという意見が出てる。 
                   ↓ 
   ・学校全体の家庭数が昨年度とほぼ変わらないので来年度は同じシステムでいく。 
       （ただ、今後家庭数がもっと少なくなる可能性があるので、上記の意見の引き継 
        ぎをしておくと良いのでは。） 
                   ↓ 
   ・家庭数調査プリントをまた配布します。（１１／１５に地区委員さんに配布しました。） 
 
＜学校より（教頭）＞ 
  【PTA 予算で購入したいもの】 
    ・「まさしげ君」安全確認看板・・・１０体ほど購入（まとまった数だと単価が安い） 

  ・砂場シート・・・猫の糞尿除け（砂場の使用の際はシートを除いて使う） 
【イエローレシート】 
  ・買い物をしたレシートを集めると購入した金額の１パーセントが還元されて、子ども 

達に必要なものを買えるのでご協力お願いします。 
【卒業生の記念品】 
  ・去年は、シャーペンでしたが、今年はどうしましょうか。 
  ・金券などの残らないものを選ぶのは去年はやめておこうという意見が出ました。 
  ・児童の立場としては、自分で選べるものがいいのでは？！ 
  ・「記念品」という趣旨なので残るものがいいのでは。 
  ・その学年の保護者の方に聞いてみるのはどうでしょうか。 
  ・その学年の児童に何が欲しいかをある程度絞って聞いてみるのは？ 
    →また、６年生の保護者の皆様からご意見を頂けるとありがたいです。 
【学級費の集金の金額が変わること・集金の方法】 
 ・物価の高騰により、集金額が上がる学年がある。 
 ・５年生が一番集金の額が多くなる。（行事・新しい教科などが増えるため） 
 ・集金の仕方が学期ごとに変わる。 

（１学期に一番お金が必要なので一番多く集めさせてもらいたい。） 
（まとまった集金をすることで、業者対応や精算処理がしやすい。） 
                ↓ 

 保護者の方より 
 ・問題ないです。   
 ・いつ頃どのくらいの金額を徴収するのかを前もって知らせてもらえると問題ない。 
 
                             ↓ 

   ・今回の意見をもとに、来年度に向けて、職員でも話し合いをしていきます。 

家 


